

Anfrage-Nr.: AF/118/2013

Carsten Zinn
Fraktion Die Linke/Allianz freier Wähler
Frankfurter Allee 57
16227 Eberswalde
Tel.: 03334 354268, Mobil: 0170 2029881
E-Mail: kommunal@gmx.de

Eberswalde, 29. Mai 2013

Betreff: **Neuausschreibung der Dezernatsleitung für Bildung,
Soziales, Kultur und Ordnung**

Beratungsfolge:

Stadtverordnetenversammlung	30.05.2013	
-----------------------------	------------	--

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

bedauerlicherweise wird Frau Stieler-Hinz ihre Tätigkeit in Eberswalde zum 31. Juli 2013 beenden. Sie haben Frau Stieler-Hinz gegenüber Ihren Respekt und Verständnis für diese Entscheidung sowie Ihren Dank für die engagierte und kreative Arbeit ausgedrückt. Dem kann sich die Fraktion Die Linke/Allianz freier Wähler nur anschließen.

Sie haben des Weiteren der Presse mitgeteilt, dass jetzt umgehend mit dem Ausschreibungsverfahren für die Neubesetzung der Dezernatsleitung begonnen wird.

Wie in der Mitteilung der Pressestelle vom 23.05.2013 informiert wird, hoffen Sie, den Stadtverordneten so schnell wie möglich eine geeignete Kandidatin bzw. einen geeigneten Kandidaten vorstellen zu können.

Über die Presse teilten Sie mit, dass Sie künftig für das Kulturamt und das Amt für Bildung, Jugend und Sport und der Verwaltungsdezernent Herr Gatzlaff für das Bürger- und Ordnungsamt sowie den Zoo verantwortlich sein werden.

...

Daraus ergeben sich Fragen, um deren Beantwortung in der Stadtverordnetenversammlung ich Sie bitte:

1. Hat die Ausschreibung bereits begonnen?
Wird es sich wieder um eine bundesweite Ausschreibung handeln?
Wer legt das fest?
2. Wie und wo wird diese Ausschreibung veröffentlicht? Welche Kosten sind dafür veranschlagt? Welche Haushaltsstelle wird damit belastet? Können gegenüber dem vorangegangenen Ausschreibungsverfahren Einsparungen erzielt werden?
3. Welche formalen und inhaltlichen Kriterien werden der Ausschreibung zugrunde gelegt? Welches Gremium legt diese Kriterien fest? Wer prüft die eingehenden Bewerbungen hinsichtlich der Einhaltung dieser Kriterien?
4. Welche Kriterien werden angelegt, um schließlich aus dem Kreis der geeigneten Kandidatinnen bzw. Kandidaten eine Auswahl zu treffen? Welches Gremium legt diese Kriterien fest? Wer prüft, inwieweit diese Kriterien bei der Auswahl berücksichtigt werden? Wie werden die Stadtverordneten an diesem Verfahren beteiligt?
5. Wie lange wird das Ausschreibungsverfahren voraussichtlich dauern? Ist im Vergleich zum vorhergehenden Ausschreibungsverfahren eine Verkürzung der Zeitdauer möglich?
6. Welche Erfahrungen aus früheren Ausschreibungsverfahren werden in das aktuelle Verfahren einfließen, um die Stelle künftig dauerhaft besetzen zu können? Werden gegebenenfalls strukturelle Änderungen - z. B. eine inhaltliche und organisatorische Neuausrichtung der Dezernate und Ämter - erwogen, um Anspruch und Realisierungsmöglichkeiten für die neue Dezernentin bzw. den neuen Dezernten in Übereinstimmung zu bringen?

Neben der mündlichen Auskunft im Rahmen der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung bitte ich um schriftliche Antwort.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Carsten Zinn